



Regionaljournal Steiermark

## Verkehrsunfall mit Eigenverletzung auf der A 10 in Gmünd

Am 30.10.2014 lenkte ein 34-jähriger Angestellter aus Gallizien einen LKW auf der Tauernautobahn (A 10) von Seeboden kommend in Richtung Rennweg. Auf einer Brücke im Bereich der Gemeinde Gmünd, Bezirk Spittal/Drau, geriet er mit dem Fahrzeug aus bisher unbekannter Ursache ins Schleudern und prallte gegen die rechte Leitschiene. In weiterer Folge schleuderte das Fahrzeug über die Fahrbahn und prallte gegen die an der linken Fahrbahnseite angebrachten Mittelleitschienen. Das Fahrzeug kam anschließend schwer beschädigt und nicht mehr fahrbereit auf dem Pannenstreifen zum Stillstand. Der Lenker erlitt dabei Verletzungen unbestimmten Grades und wurde von der Rettung in das Krankenhaus Spittal/Drau eingeliefert.

